



Herrn
Daniel Schlatter
Präsident des Grossen Stadtrats
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 18.06.2013

Sehr geehrter Herr Präsident

Die Unterzeichnenden bitten Sie, das nachfolgende Postulat auf die nächste Traktandenliste des Grossen Stadtrates zu setzen.

Postulat: Taxiverordnung durchsetzen, ändern oder abschaffen

Viele Taxichauffeure halten sich vor allem an den Wochenenden ab 22.00 Uhr nicht an die Taxiverordnung der Stadt Schaffhausen und überfüllen den Bahnhof. Die Fahrer warten in ihren Taxis im Parkverbot auf den Kurzzeitparkplätzen und auf den Busstreifen im neuen Bushof. Das gleiche Bild zeigt sich auch an den Wochenenden während der Nacht am Freien Platz. Obwohl sämtliche Taxiunternehmen der Stadt Schaffhausen darauf aufmerksam gemacht worden sind, dass dieses Vorgehen verboten ist, hat sich am Taxi-Chaos nichts geändert. Es wird weiterhin munter gegen die Taxiverordnung verstossen.

Das Postulat fordert zum Handeln und zum Beseitigen dieser Misstände auf. Insbesondere wird der Stadtrat eingeladen, folgende Stossrichtungen zu prüfen:

- 1. Massive Erhöhung der Bussenkontrolle in den Problemzonen.***
- 2. Zusätzliche Taxiparkplätze einrichten. (Zum Beispiel an der Moserstrasse, in der Nähe des Güterhofs.)***
- 3. Falls die Stadt Schaffhausen nicht in der Lage ist, die Taxiverordnung umzusetzen, sollte in Betracht gezogen werden, diese zu verändern oder abzuschaffen, damit für alle Taxiunternehmen die gleichen Regeln gelten.***

Kurze Begründung:

Der Taxistand am Bahnhof Schaffhausen bietet für sieben Taxis Platz. Laut der Taxiverordnung der Stadt Schaffhausen vom 28.10.1997 dürfen dementsprechend sieben Fahrzeuge von verschiedenen Unternehmen auf Kundschaft warten. Derzeit besitzen in der Stadt Schaffhausen über 15 Unternehmen eine Taxibewilligung. Es liegt auf der Hand, dass damit Engpässe vorprogrammiert sind. Die missliche Lage spitzt sich vor allem an den Wochenenden ab 22.00 Uhr zu, weshalb die Taxiverordnung oft nicht eingehalten wird. Dieser Umstand hat drei wesentliche Nachteile:

Res Hauser

Buchthalerstrasse 142
8203 Schaffhausen
+41 79 598 45 67
res.hauser@gmx.ch

Grosser Stadtrat

18. Juni 2013



Grossstadtrat JFSH
Fraktion FDP/JFSH

1. Der Bahnhof Schaffhausen ist unser Eingangstor zur Stadt. Es ist unschön, wenn unsere Gäste als erstes ein Taxi-Chaos antreffen.
2. Bahnkunden mit viel Gepäck haben am Bahnhof oft keinen Parkplatz mehr um ein- und auszuladen.
3. Taxifahrer, die sich an die Regeln halten und sich bei der vollen Besetzung des Taxistandes vom Bahnhof entfernen, sind klar benachteiligt. Diese Fahrer haben keine Chance mehr, sich einen Platz am Taxistand zu ergattern.

Dieser Umstand zeigt auf, dass Massnahmen in Bezug auf die gültige Taxiverordnung der Stadt Schaffhausen nötig sind.

Die Unterzeichnenden des Postulates:

Res Hauser

Till Hardmeier
Nuel

Katrin Hauser-L.

Thomas Hauser

Reisig

V. Fioretti

B. Brunner

C. Janner Huter